

12 muertos en otro ataque de Israel

Beirut, noviembre 11 (AP). (Por Alex Efty). Al menos 12 personas fueron muertas o heridas hoy en una reanudación de los ataques aéreos israelíes contra el sur de el Líbano, tras un intercambio de disparos de cohetes y artillería a través de la frontera con Israel que duró todo el día.

Un grupo guerrillero palestino afirmó haber derribado a uno de los aviones a reacción israelíes, que atacaron el campamento de

refugiados de Rashidiyeh por segunda vez en tres días.

La reanudación de las hostilidades siguió a un día de calma, a pesar de los intensos esfuerzos diplomáticos por aquietar la tensa situación creada por los ataques israelíes de represalia el miércoles pasado en el sur de el Líbano, que causaron al menos 110 muertos y 130 heridos, según cifras oficiales. Casi todas las víctimas eran civiles, sostuvieron

— Pasa a la página 15 —

Tercer Mundo es nuevo poder dentro de Balanza Mundial

Naciones Unidas, noviembre 11 (AP). (Por José Ricardo Eliaschev). Venezuela considera que el Tercer Mundo es el nuevo poder dentro de la balanza mundial, "con el cual hay que contar para la construcción de un nuevo orden económico internacional", producto de las transformaciones sufridas por la comunidad internacional después de la Segunda Guerra mundial, afirmó hoy el diplomático venezolano Leonardo Díaz González.

"La mayor parte de la comisión recuperada su soberanía, alienada en una u otra forma hasta hacia muy poco" recordó el representante de Venezuela hablando aquí en la sexta comisión de la XXXI asamblea general, reunida para debatir el informe de la comisión de derecho internacional.

La intervención venezolana planteó varios de los problemas acuciantes de las naciones en vía de

desarrollo dentro de un foro caracterizado habitualmente por las formulaciones jurídicas. "El derecho no puede ser el resultado de elucubraciones abstractas" sostuvo Díaz González, que es actual embajador de Venezuela en Noruega y ex representante de su país en las Naciones Unidas, agregando que aquél nace como "imperativo para regular situaciones pre-existentes que emergen de la situación social, económica y política en un momento determinado".

Colombia tratará de desbaratar bandas de secuestradores

Bogotá, noviembre 11 (AP). (Por Javier Baena). El ministro de Defensa Nacional, general Abraham Varón Valencia, declaró que los organismos de seguridad del Estado trabajan activamente para desbaratar las bandas de secuestradores, que han provocado una oleada de temor en el país, y anunció que han logrado identificar a los miembros de una peligrosa guerrilla urbana. El ministro dijo que el grupo ultra-izquierdista que se autodenomina "Movimiento 19 de Abril" (M-19, que ha proclamado su decisión de tomar el poder mediante la lucha armada y el terrorismo, ha sido plenamente identificado y las autoridades tienen en su poder los nombres de sus integrantes.

El "M-19" fue autor del secuestro y posterior asesinato del líder obrero José Raquel Mercado, presidente de la Confederación de Trabajadores de Colombia (CTC)

el año pasado, y hace dos meses secuestró al ex ministro Hugo Ferreira Neira, gerente de la empresa "Indupalma", a quien dejó en libertad cuando la compañía accedió a peticiones laborales de sus trabajadores.

En las últimas 48 horas han sido secuestrados en Bogotá los ricos industriales y comerciantes Juan Pascual Martínez, Miguel Jiménez Garzón y Alberto Pardo León, por quienes se exige un rescate de 55 millones de pesos (1.4 millones de dólares).

Mercado de Valores continúa la fuerte tendencia alcista

Nueva York, 11 (AP). El mercado de valores continuó hoy la fuerte tendencia alcista de la sesión de ayer con una sesión activa y ritmo firme.

El volumen de ventas alcanzó por segunda sesión consecutiva una máxima del año.

Los analistas dijeron que el alza de ayer pareció haber convencido a muchos negociantes de que el largo periodo de declinación de las acciones ha terminado.

Un prominente factor de la recuperación de hoy fue la convicción, cada vez más extendida, de

— Pasa a la página 26 —



MINISTRO ISRAELÍ Jerusalén, Nov. 11. (AP). — El primer ministro israelí Menachem Begin pronunció hoy en la televisión israelí un discurso dirigido al pueblo egipcio.



DANADO. Nueva York, Nov 11 (AP). Autobús dañado frente a las verjas de la isla Ribera en Nueva York, donde 24 reclusos trataron de escapar.

E. U. propone a Egipto fórmula para reiniciar reunión de paz

El Cairo, noviembre 11 (AP). Los Estados Unidos propusieron a Egipto una nueva fórmula destinada a reanudar la conferencia de Paz de Medio Oriente con participación palestina, mientras Siria presiona a los palestinos para que acaten la tregua en el sur del Líbano con el objeto de no dar ninguna excusa a Israel para lanzar nuevos ataques a través de la frontera, se informó hoy.

Por su parte, el primer ministro israelí, Menachem Begin, dirigió un llamamiento directamente al pueblo egipcio para poner fin a los derramamientos de sangre y "emprender el camino de la amistad".

Begin también respondió a un anuncio reciente del presidente egipcio Anwar Sadat de que estaba dispuesto a ir a Jerusalén, al decir que "será un placer darle la bienvenida", y aseguró que él también está dispuesto a ir a la amistad".

— Pasa a la página 64 —

Policía holandesa descubre varios extremistas alemanes

Amsterdam, noviembre 11 (AP). (Por John Gale). Los holandeses, que han presenciado cómo su país se ha vuelto escenario cada vez más frecuente de sangrientos hechos terroristas, se enteraron hoy de que varios extremistas de Alemania Occidental habían permanecido ocultos durante meses en un suburbio obrero de esta ciudad. Dos individuos resultaron gravemente heridos anoche en un tiroteo con la policía, después de abandonar su refugio, un apartamento en el sexto piso de un edificio del sector occidental de Amsterdam.

Fueron identificados como Christoph Wackernagel, de 26 años, actor y miembro de la facción del Ejército Rojo alemán y Gerd

Richard Schneider, de 29, a quien se acusa de participación en un atentado dinamitero contra un tribunal en Zweibrücken, en el sur de Alemania Occidental.

En Wiesbaden, la policía alemana occidental dijo que Schneider es sospechoso de realizar acciones del Ejército Rojo alemán y Gerd

— Pasa a la página 31 —

Huelga de empleados paraliza tráfico aéreo en toda España

Madrid, noviembre 11 (AP). (Por Fenton Wheeler). El tráfico aéreo de toda España, tanto llegadas como salidas, quedó hoy totalmente paralizado, al iniciar los empleados de los aeropuertos una huelga de 72 horas que dejó varados a miles de turistas y provocó la cancelación de más de 1.200 vuelos. El gobierno se reunió con los funcionarios sindicales, en un esfuerzo de urgencia destinado a poner fin a la peor huelga en la historia de la aviación civil española. Los negociadores sindicales informaron, sin embargo, que no se había avanzado.

Dijeron que el paro, que provocó el cierre de 38 aeropuertos, continuará hasta el lunes, según lo previsto.

A la huelga del fin de semana en demanda de aumentos salariales, organizada por tripulantes, empleados de limpieza de aviones, porteros y obreros de pista, se unieron algunos empleados de la Aerolínea Nacional Iberia, lo que determinó que el paro adquiriera mayor envergadura.

Los ejecutivos de la aerolínea dijeron que más de 300.000 pasajeros de vuelos nacionales e internacionales se vieron afectados por la huelga, que demoró el 30 por ciento del correo aéreo y provocó una pérdida de ingresos de más de 11 millones de dólares.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HUELGA. Madrid, Nov. 11 (AP). La desolación en torno a este 747 de Iberia, retratado hoy en el aeropuerto madrileño de Barajas, refleja la condición provocada por la huelga que afecta a todos los aeropuertos de España. Los empleados se lanzaron al paro en reclamo de mejores sueldos.

ción provocada por la huelga que afecta a todos los aeropuertos de España. Los empleados se lanzaron al paro en reclamo de mejores sueldos.